Détours entre Froc et ruines...

Randonnée du 17 avril 2016

Ce dimanche 17 avril, nous avons rendez-vous au Neubourg, devant l'Hôtel de Ville dont la façade rose et blanche ne passe pas inaperçue. Les plus téméraires sont partis de Rouen à vélo (leur randonnée compte 150 km) tandis que les autres ont opté pour la "raccourcie" (70 km seulement).





C'est un vrai dimanche de printemps. Devant la mairie, les parterres de fleurs sont magnifiques. Dans la campagne, les arbres fleuris et les vastes étendues jaunes des champs de colza, à l'odeur tenace, égayent le paysage.







Au cours de la randonnée, nous traversons un lieu-dit au nom insolite, Le Froc. Plus loin, Philippe nous offre un pot au bistrot : nous fêtons sa millième sortie GTR ! Quant à la décoration pleine d'imagination qui anime la commune dénommée Le Fidelaire, elle fait écho à notre activité de cyclotourisme.







Conches-en-Ouche nous dévoile ses coins pittoresques et historiques. Mais qui d'entre nous a bien pu proposer de photographier "les ruines devant les ruines" ???





A la sortie de Conches, nous ne manquons pas de jeter un dernier coup d'œil au panorama.







Après les monuments historiques, voici la silhouette massive d'une cathédrale industrielle croisée au beau milieu de la campagne.

La journée se termine, marquée par le plaisir de ces moments heureux passés à bicyclette et entre amis !

un récit signé Vidie

photos : *Eyedadi* et *Tandemà2*